

19. März 2024

1 von 1

Dispositionsmittel

Der Ortsvorsteher berichtet, dass die mit dem Setzen der Fundamente beauftragte Firma sich als nicht geeignet erwiesen hat und ein anderes Unternehmen gesucht werden muss. Der Ortsbeirat ist aufgefordert worden, einen neuen Beschluss zu fassen. Der Ortsbeirat sieht hierfür keine Notwendigkeit. Der Ortsvorsteher hat die Kämmerei gebeten zu prüfen, ob dieser Formalismus sein muss. Der Ortsbeirat hat entsprechende Beschlüsse gefasst und Dispositionsmittel zu Verfügung gestellt; es ist Aufgabe der Stadt, eine geeignete Firma zu suchen, die die Baumaßnahme umsetzt.

In diesem Zusammenhang kritisiert der Ortsbeirat, dass die Art der Darstellung seiner Anträge im Haushaltsplanentwurf 2024 für große Irritationen gesorgt hat; es entspricht nicht dem, was der Ortsbeirat konkret vereinbart hat.

Harald Böttger
Ortsvorsteher

Michael Schwab
Schriftführer